

## **Anne Hidalgo aux côtés des acteurs qui œuvrent contre le décrochage scolaire**

Vendredi 6 février à 10h, Centre Patay (13e)

**Anne Hidalgo, Maire de Paris, et son adjointe Alexandra Cordebard, iront vendredi à la rencontre des équipes du Centre municipal Patay, qui agissent pour prévenir le décrochage scolaire en accueillant des élèves temporairement exclus de leurs établissements.**

Pour lutter contre le décrochage des collégiens et favoriser la réussite scolaire sur le territoire parisien, le Centre municipal Patay accompagne les jeunes exclus temporairement de leur établissement. Jusqu'à 12 collégiens par jour peuvent bénéficier de ce dispositif, sur une durée de 1 à 8 jours.

Les équipes du Centre alternent des temps de suivi individuel et des actions collectives : le matin est consacré au travail scolaire et l'après-midi aux ateliers de groupe. Elles travaillent de concert avec plusieurs associations et partenaires, dans des domaines aussi variés que le théâtre, l'orientation, le droit, la prévention ou encore l'histoire de l'art.

**Le nombre de places est limité : accréditation indispensable.**

**Personnalités présentes :**

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Alexandra Cordebard, adjointe à la Maire de Paris en charge des affaires scolaires, de la réussite éducative et des rythmes éducatifs
- Jérôme Coumet, Maire du 13e arrondissement
- Les représentants des établissements scolaires voisins du Centre Patay
- L'association EthnoArt
- Le centre d'initiatives pour l'emploi des jeunes

**Date et lieu :**

Vendredi 6 février à 10h, Centre Patay, 14 rue Jean Colly (13e)